

Solamente ocho personas se preocuparon lo suficiente por salvarse como para aprovechar el medio de salvación que Dios había provisto. Noé, su esposa, sus tres hijos, y sus esposas fueron los únicos seres humanos que respondieron al mensaje de Dios.

Cristo dijo que los últimos días de la tierra serían como en los días de Noé. "Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca, y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre" Mateo 24:37-39.

Quiero estar preparado cuando venga Jesús

COMENTARIOS:

Published and
Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 13

Nombre _____
Dirección _____
Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

ACERCA DE QUE EL TIEMPO SE ACABA

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

No es extraño que alguien diga al contemplar el color del cielo al atardecer, "parece que nos espera una tormenta". Cristo se refería precisamente a esto cuando dijo, "Cuando anochece, decís: Buen tiempo; porque el cielo tiene arboles. Y por la mañana: Hoy habrá tempestad; porque tiene arboles el cielo nublado. ¡Hipócritas! que sabéis, distinguir el aspecto del cielo, ¡mas las señales de los tiempos no podéis!" Mateo 16:2,3.

Los hombres han desarrollado ahora maneras científicas para pronosticar el tiempo observando ciertas señales en la atmósfera. Con la ayuda de la ciencia, se puede pronosticar el tiempo con bastante exactitud. De igual manera, otros instrumentos científicos sirven para ahorrar tiempo y labor; con todo, mucha gente se preocupa menos por estudiar las Escrituras que presentan las señales que Cristo dijo que pronosticarían su venida y el fin del mundo.

De vez en cuando aparece alguien que predice la fecha exacta del fin de todas las cosas. Algunos se preocupan, y otros velan ansiosamente para ver el resultado de la predicción. Cuando llega el tiempo y nada pasa muchos suspiran de alivio y vuelven a su rutina normal.

Cada crisis y predicción humana no cumplida tiene el efecto de endurecer al escéptico en su incredulidad. Nos hemos acostumbrado a eventos espectaculares como las explosiones atómicas y los grandes terremotos.

Por lo tanto, pocos se dan cuenta de las muchas señales que Dios ha colocado en el camino de la vida para recordarnos a todos que nos estamos acercando al fin de la rebelión del hombre contra su Hacedor. Cristo ha dado un número de señales específicas para mostrarnos sin